

Lomba Antar Instansi Meriahkan HUT Proklamasi ke-78 di Kecamatan Lohbener

Indramayu - INDRAMAYU.NETWORKS.CO.ID

Aug 11, 2023 - 19:55



Lomba Antar Instansi Meriahkan HUT Proklamasi ke-78 di Kecamatan Lohbener

Indramayu, - Dalam rangka merayakan Hari Ulang Tahun (HUT) Proklamasi ke-78 tahun 2023, Kecamatan Lohbener menggelar kegiatan lomba antar instansi yang bertempat di halaman kantor kecamatan. Jumat (11/8/2023)

Acara ini dihadiri oleh perwakilan dari berbagai instansi serta para kepala desa (kuwu) sekecamatan Lohbener.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lohbener, Kopol H. Nurani mengatakan bahwa lomba antar instansi ini bertujuan tidak hanya untuk merayakan momen penting sejarah Proklamasi, tetapi juga untuk mempererat hubungan antara instansi-instansi di wilayah kecamatan serta meningkatkan semangat kebersamaan dan keterlibatan masyarakat dalam acara

perayaan.

Lanjut Kapolsek menjelaskan adapun jenis kegiatan dan permainan yang dilombakan mencakup berbagai aspek kebersamaan dan keterlibatan fisik, di antaranya Senam Sehat.

Peserta dari berbagai instansi dan kuwu berpartisipasi dalam lomba senam sehat. Selain menyenangkan, senam sehat juga merupakan cara yang baik untuk mendorong gaya hidup aktif dan menjaga kesehatan. Kata Kapolsek.

Selin itu Lomba Tarik Tambang, Kegiatan klasik yang menguji kekuatan dan kerjasama antar tim.

“Lomba tarik tambang menjadi momen yang menyenangkan dan penuh semangat persaingan sehat,” ungkap Kapolsek.

Tidak hanya itu Lomba balap karung juga dihadirkan, Lomba ini menghadirkan hiburan dan tawa, sambil menguji kelincahan dan kecepatan para peserta dalam mengatasi rintangan.

Dan yang terakhir Lomba Kasti, Lomba ini Memadukan kecakapan fisik dan kelincahan, lomba kasti menjadi ajang untuk menunjukkan kemampuan individu dan kerjasama tim.

Selama kegiatan, tercipta atmosfer yang penuh semangat, kegembiraan, dan kebersamaan.

“Para peserta lomba dan penonton menikmati momen berharga ini, yang tidak hanya merayakan sejarah bangsa tetapi juga memperkuat jalinan persaudaraan di Kecamatan Lohbener,” ungkap Kapolsek.

ANDRI/HMS RES IMYU